



ROMERO INTENTA CONVENCER QUE LA CUESTIONADA LEY NO AFECTA EL PATRIMONIO FAMILIAR.

La Ley de Bienes todavía deja dudas en la población

El ministro Carlos Romero asegura que hay muchas especulaciones sobre la Ley de Extinción de Dominio de Bienes. Acusó a la oposición por la "falta de creatividad" por lo que calificó como rumores infundados.

Sin embargo, los sectores presumiblemente afectados esperan mayores aclaraciones antes de tomar medidas. Hasta este martes tanto transportistas como gremiales decidirán si van al paro.

"Si el transportista lleva un cargamento por una relación contractual y el mismo contiene contrabando, quien infringe la ley no es el transportista, sino el dueño del cargamento ilegal. En la Ley de manera genérica se ha establecido un artículo que dice que se salvaguardan los derechos de terceras personas de buena fe, esta es una categoría jurídica. ¿Quién es una tercera persona de buena fe?, es alguien ajeno al motivo que genera la tipificación de un delito, por ejemplo el transportista", explicó.

En tanto los sectores aludidos mantienen una posición de recelo, porque dudan de las declaraciones de los miembros del Ejecutivo.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo

Construirán un camino que vinculará región del Silala

• Un equipo de autoridades y técnicos de su gobernación viajará mañana hacia el Silala para planificar la construcción inmediata de esta carretera que favorecerá los trabajos.

El gobernador de Potosí, Félix González, anunció que construirá una carretera en la región de los manantiales del Silala, con el objetivo de encarar con celeridad los cuatro proyectos que se tiene previsto ejecutar en esa zona.

Un grupo técnicos se reunirá hoy con el prefecto Félix González para establecer los criterios finales de este proyecto.

"Haremos el proyecto a di-

seño final, pero al mismo tiempo se tiene previsto construir unas cabañas ecológicas en el lugar, entregar créditos a personas que en la región de Quetena Chico quieren trabajar en otras actividades y llevar la réplica del criadero de truchas, aprovechando otras fuentes de agua", destacó el Prefecto.

La construcción de dicho camino permitirá además proyec-

tar en menor tiempo los proyectos de la fuente de energía eléctrica y la embotelladora de agua de la región.

En la oportunidad, el Gobernador de Potosí se refirió a los 20 proyectos que tiene en carpeta y que debería empezar a trabajarlos. Para cumplir con este propósito tiene destinado Bs 445 millones.

• Inf. Pág. 4; 1er. Cuerpo



LOS POTOSINOS QUIEREN INTEGRAR EL SILALA AL DESARROLLO DE SUS REGIONES Y MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS HABITANTES DE ESA REGIÓN.

Feria de Petróleo contará con 40 expositores

Las empresas participantes se encuentran armando sus stands, mientras los organizadores están preocupados de la logística, porque al ser la primera experiencia, hay que allanar muchos obstáculos, mientras en Yacuiba se vive un clima especial.

El alcalde Carlos Bru, y el presidente de Tecnoeventos, Waldo Ballivián, manifestaron que todo está listo para la noche inaugural del evento que albergará a más de 40 expositores.

Con la presencia de empresarios colombianos y españoles se desarrollará la primera feria del petróleo y gas en Yacuiba, entre el 7 y 11 del presente mes.

La feria tiene el objetivo de generar un espacio de encuentro para dar a conocer la actividad petrolera que se realiza en Bolivia, presentar una vitrina que luego sirva para atraer inversiones extranjeras, mostrar la tecnología de punta para todo el sector de Hidrocarburos y Energético,

además de desarrollar la interacción de las empresas bolivianas y extranjeras a nivel de socios.

Este evento también busca promover y potenciar un espacio de intercambio y negociación que involucre al conjunto de empresarios de la cadena de valor del Petróleo, Gas & Energía e industrias relacionadas, sostuvo Waldo Ballivián, principal organizador de la feria.

• Inf. Pág. 5; 1er. Cuerpo



UNA ENCUESTADORA EN EL ÁREA PERIFÉRICA RECABANDO INFORMACIÓN DE LOS VECINOS DURANTE EL ANTERIOR CENSO.

Censo sólo tiene un cuarto de los encuestadores que necesita

Una carrera contra el tiempo, primero para conseguir a los empadronadores necesarios y luego para capacitarlos. El Instituto Nacional de Estadística cuenta actualmente con 50 mil encuestadores para llevar adelante el Censo Nacional de Población y Vivienda y se requiere de un total de 216 mil empadronadores para llevar a cabo este proceso.

"Nosotros queremos agradecer, gozamos de 50 mil voluntarios que se han inscrito para ser empadronadores, están pasando los cursos están siendo capacitados. Pero como dijimos el Censo necesita 216.000 em-

padronadores, por lo tanto en esa cuenta se incorpora a maestros y colegas secundarios, porque siempre por tradición los alumnos de colegios secundarios han participado en el censo", mencionó la ministra de Planificación Viviana Caro.

Por otra parte, en pasados días, el presidente Evo Morales convocó a las Fuerzas Armadas a participar activamente para garantizar el censo del 21 de noviembre. En respuesta, la institución castrense ofreció la colaboración de 60 mil militares para el trabajo de empadronamiento.

• Inf. Pág. 7; 1er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y Computación:



Comunicación sin límites

La red de Internet nos permite comunicarnos de diferentes formas, no sólo mediante mensajes escritos también mediante llamadas de voz entre usuarios de todo el mundo. Uno de estos servicios son gratuitos, permitiendo de realizar millones de conexiones. Uno de los programas más populares que nos permite intercambiar mensajes y realizar llamadas de voz es Skype. Veamos en esta edición la nueva propuesta de Skype para los usuarios.

Cuarto intermedio en Sorata para el paso de los vehículos

A partir de ayer por la tarde los vehículos pudieron pasar por la población de Sorata, luego del diálogo que sostuvo el gobernador César Cocarico con los pobladores de Millupaya, quienes accedieron a dialogar siempre y cuando se libere al alcalde Adelio Flores, quien actualmente se encuentra detenido en la cárcel de San Pedro.

"No soy superior del juez y del fiscal para darte una orden, si me comprometo a buscar el diálogo y llegar a un acuerdo. Me quedaré en esta población hasta que se encuentren los acuerdos", dijo Cocarico, en el diálogo que sostuvo con los pobladores de las regiones aledañas y luego con los pobladores de Sorata.

En Millupaya, distante a 33 kilómetros de Sorata se habían apostado medio mi-

llar de personas que impedía el tránsito de vehículos que tuvieron que buscar rutas alternativas.

La muerte de seis personas en un accidente de tránsito en inmediaciones de Sorata fue otro de los elementos disuasivos, porque se argumentó que los bloqueos obligaban a los transportistas a buscar otras rutas.

En tanto, la Alcaldía permanecía tapiada, se sentía la escasez de alimentos y muchas personas que querían estar en la fiesta de Todos Santos en Sorata resignaron sus deseos porque los conductores no se animaban a llegar a aquella región por caminos alternativos y los pasajes se elevaron hasta 70 bolivianos.

• Inf. Pág. 8; 3er. Cuerpo

San José dio otros tres pasos rumbo al título



LAMPE DETIENE EL BALÓN ANTE LA LLEGADA DE TRES ATACANTES EN EL ESTADIO DE VILLAMONTES.

El Santo le ganó 2-0 a Nacional Potosí; Bolívar superó 3-1 a Petrolero en Villamontes y Oriente recibió la ayuda del juez para superar 4-3 a La Paz FC. El Tigre venció 2-1 a la "U" y Wilstermann goleó 3-0 a Aurora en el clásico valluno.

Liga - Tabla de posiciones

EQUIPOS	PTS	PJ	GD
1. San José	29	14	11
2. The Strongest	27	14	9
3. Bolívar	23	14	10
4. Blooming	23	14	0
5. Wilstermann	22	14	6
6. Oriente	18	14	-2
7. Petrolero	18	14	-2
8. Universitario	17	14	0
9. Real Potosí	17	14	-2
10. Aurora	14	14	-12
11. La Paz FC	12	14	-11
12. Nacional Potosí	11	14	-7

Hoy se cumplen...

797

DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancosa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sóldos Clmmentos para Bolivia